

Asnières Propre

Le samedi 28 septembre, les élus avec quelques Asniérois dont des enfants se sont retrouvés dans le cadre « Asnières propre » pour procéder au nettoyage du bourg et des lieux-dits avoisinants. Après un peu plus de 2 heures de fouilles, une dizaine de sacs poubelles contenant des débris de toutes sortes ont été remplis (plastiques, verres, mégots de cigarettes, ferrailles...). Il est à noter que cette année moins de débris ont été ramassés que les années précédentes.



Octobre rose

Le samedi 05 octobre, les associations : du foyer rural, du patrimoine, d'Asnières Foot ainsi que Sabine Coiff, Chrystèle et Lauriane de Safti, avec le soutien de la mairie ont organisé une marche dans le cadre d'Octobre Rose. En préambule, Mme TROCHUT Catherine de la caisse locale de Groupama de St Jean d'Angély a remis un chèque de 400 € au profit de la recherche contre le cancer. 953 € ont été récoltés au cours de l'après-midi. Une collation a été remise à chaque participant à l'issue de la randonnée. Cette opération qui s'est poursuivie tout le mois d'octobre a permis de récolter 1 673 €. Un grand merci à tous les bénévoles, et professionnels qui se sont investis et notamment la boulangerie de St Hilaire de Villefranche.



Repas des retraités

Le dimanche 13 octobre, les élus ont reçu au foyer rural d'Asnières, les retraités pour le traditionnel repas annuel. Une centaine de personnes avait répondu favorablement à l'invitation pour partager un excellent repas et passer un agréable moment convivial.



Soirée choucroute

Le samedi 09 novembre, l'association du foyer rural qui avait à coeur de renouer avec des soirées repas/danses a organisé une "choucroute". 90 personnes ont durant la soirée apprécié ce fameux plat tout en profitant d'une soirée dansante animée par Séverine DANSIN.



Cérémonie du 11 Novembre

Le 11 novembre en présence des élus, représentant de la gendarmerie, de l'A.D.M.S et des Asniérois, dont 15 enfants pour l'occasion, s'est déroulée la cérémonie commémorative au monument aux Morts. Un discours personnel a été lu par M. le maire, avant le message officiel lu par l'adjoint en charge à la défense. Cette cérémonie s'est clôturée par un verre de l'amitié à la salle des fêtes, avant que les élus invitent un couple pour un repas.



Un enfant / un arbre

Le 23 novembre, les élus ont invité les parents et les 6 enfants nés au cours de l'année à venir planter un arbre avec affichette au nom de l'enfant dans le bourg, en bordure de la D150 et au porche, comme cela se fait depuis de nombreuses années dans le cadre de l'opération « un enfant / un arbre ». Un vin d'honneur a clos cette manifestation.

